

## Desde zona de pesca

# Armada evacuó a tripulante que sufrió problema médico

La Capitanía de Puerto de Puerto Williams, en coordinación con el Distrito Naval Beagle (Disnabe), llevó a cabo la evacuación médica de un tripulante de la embarcación menor “María Belén”. El operativo se produjo mientras la embarcación navegaba a 12 millas náuticas (22 km) al suroeste de la Isla Lennox.

Se indicó que el tripulante comenzó a experimentar un fuerte dolor abdominal, lo que requirió una intervención médica inmediata. Ante la emergencia, la Capitanía de Puerto de Puerto Williams activó los protocolos de respuesta rápida, coordinando con las autoridades navales de la localidad subantártica

para asegurar una evacuación segura y eficiente.

En solo 30 minutos, la operación de aerorescate realizada por el helicóptero N-46, comandado por el teniente 1° Sergio Surriba, se llevó a cabo con éxito, garantizando el traslado del tripulante al Hospital Comunitario “Cristina Calderón” en Puerto Williams, donde evoluciona satisfactoriamente.

La Tercera Zona Naval, mediante la coordinación del Disnabe, resalta la importancia de la rápida respuesta y la cooperación entre unidades navales para proteger la vida y salud de quienes navegan en las aguas más australes del país.

